
智行理财网
工行超低利息放款，我只要固定额度就好！

本不想写工行融e借，一直火着，况且活动马上就要结束了，也有不少人来咨询木
木该不该用..说实话如果是刚需，额度高，确实值得申请...贷款1万元，日息不到0.7
元，和房贷利息差不多甚至还要低..小手一抖，资金到手，木木没什么用处

你可能会遇到的问题：

1、申请之后，你的信用卡额度可用变成了0，那是因为申请的贷款额度全部占用了
你的工行信用卡固定额度，信用卡可用额度就没有了。假如你的工行信用卡固定额
度5万，融e借额度10万，申请了3万借款，那么你的信用卡可用总额度还是不变的
，依旧是5万。占不占授信额度自己掐指一算就知道了。

2、申请之后肯定会上征信的，工行提额审批也会上征信，显示的是贷后管理，做
好上征信准备；

3、如果可用额度变成了0或者很低，建议试试打电话提额，还是有不少提额成功的
。不要为了提额特意申请借款，木木觉得不值得..

4、是否花信报？这个不好说，如果良性使用，按时还款，还是无害的，按时还款
，逾期就上征信的，特别是借用了24期的...2年内你好好还款吧。

哪些人受用：

1、目前正好手里紧张，可用来资金周转

2、有好的投资渠道（不靠谱的，小心翻车翻车翻车）

3、近期不需要买房贷款，会增加总授信，贷款额度可能会降低，欢迎专业人士来
给大家上一课..

4、不要跟风贷款，确实需要再下...
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